
Propone crear un desarrollo urbano integral

Pide Müller para AICM
proyecto sustentable

Plantea incorporar
aspectos de salud
educación

y recreativos
DALILA SARABIA

Para Tanya Müller Secretaria
de Medio Ambiente del DF el
proyecto que se desarrolle en
los terrenos que desocupará el
Aeropuerto Internacional de la
Ciudad de México AICM de
be tener como eje rector la par
te ambiental y sustentable pero
además debe ser integraL

En entrevista la funcionaría
consideró que el cierre del ac
tual aeropuerto y la disposición
de 746 43 hectáreas de terreno
es una oportunidad para desa
rrollar un proyecto en beneficio
de la Capital donde convivan la
cultura educación vivienda y
recreación

Estas hectáreas son una
gran oportunidad para la Ciu
dad de México de hacer un
proyecto integral tomando en
cuenta todo lo que requiere y
cómo está creciendo la Ciudad
de México en términos de que

tiene que ser un proyecto am
biental un proyecto de desa
rrollo urbano sustentable con
todos los componentes que esto
implica desde la parte educati
va social recreativa ambiental
de desarrollo económico de vi
vienda dijo la funcionaria

En el proyecto que se desa
rrolle el eje transversal deberá
de ser sin duda alguna la par

te ambiental sustentable como
eje rector

Müller comentó que en es
tos momentos las distintas de
pendencias de la Ciudad están
trabajando interinstitucional
mente como un todo y no de
manera aislada en la definición
de la vocación de los predios

Públicamente se han pro
puesto opciones a desarrollar
por ejemplo la del arquitecto
Javier Sánchez Corral quien
vislumbra un gran parque con
lago el cual funcionaria como
un vaso regulador

En su momento y al urgir
a las autoridades definir el des
tino que se dará al terreno para
evitar la especulación inmobilia

ria el ex Secretario de Finanzas
del GDF y actual senador Mario
Delgado consideró que en este
espacio se puede tener unanue
va Ciudad Universitaria

Estas y otras propuestas di

jo Müller serán analizadas y es
tudiadas por el GDF

Tenemos que ir paso a paso
1^ primera definición deberá
ser la vocación del predio Hay
varias propuestas comentó

De acuerdo con Jesús Mu
rillo Karam titular de la Secre
taría de Desarrollo Agrario Te
rritorial y Urbano Sedatu los
estudios técnicos para determi
nar el uso más conveniente es
tán en marcha y en diciembre
próximo podrían estar listos

En tanto el Gobierno de la
Ciudad ya alista la realización
de un foro internacional el 22 y
el 23 de septiembre el cual esta
rá organizado por la Secretaría
de Desarrollo Económico Se
deco y en el que participarán
urbanistas y especialistas que
expondrán las experiencias de
otros países que tuvieron situa
ciones similares como Ecuador
Alemania y Estados Unidos
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¦	Urbanistas han urgido
a definir el destino del predio
previa consulta entre ciudada
nos y autoridades con
una visión metropolitana
¦	El GDF organiza un foro
internacional para el 22 y el 23
de septiembre en el que
participarán urbanistas
y especialistas que expon

drán las experiencias de otros
países
¦	La Secretaría de Desarrollo

Agrario Territorial y Urbano
del Gobierno federal realiza
estudios técnicos para deter
minar el uso más conveniente

para los terrenos
¦	En 2020 está prevista la aper
tura del nuevo aeropuerto

 205.  2015.08.06


